



Thales acquiert Sysgo, leader européen des systèmes d'exploitation temps réel hautement sécurisés

Neuilly-sur-Seine, France – Le 15 novembre 2012 – Thales annonce l'acquisition de la société Sysgo, leader européen pour les systèmes d'exploitation répondant à des contraintes fortes de sûreté et de sécurité telles qu'imposées dans les domaines d'activité du Groupe : aéronautique, spatial, transport, défense et sécurité. Sysgo emploie 80 personnes en Allemagne, en France et en République Tchèque.

Cette acquisition permet à Thales de renforcer son leadership dans le domaine des calculateurs embarqués critiques. Sysgo bénéficiera de l'accès au marché des solutions Thales pour conforter sa position de leader européen des systèmes d'exploitation à haut niveau de sûreté et de sécurité, tout en ayant les moyens de se développer dans ses autres marchés, notamment l'automobile.

Luc Vigneron, Président Directeur Général de Thales se réjouit d'accueillir *« des équipes dynamiques, maîtrisant des technologies logicielles de pointe, qui permettront d'accélérer la préparation de la future génération des systèmes d'exploitation, notamment pour les calculateurs avioniques. Au-delà, c'est l'ensemble de nos marchés qui profiteront des compétences-clés de Sysgo alors que le Groupe répond à des exigences croissantes en matière de sûreté et de sécurité avec de nouvelles générations de processeurs multi-cœurs »*.

Au nom de l'équipe de direction de Sysgo, Michael Tiedemann et Knut Degen se réjouissent du soutien apporté par *« un Groupe de l'envergure de Thales. Cette nouvelle étape marque une accélération du développement technologique et commercial de Sysgo au sein de Thales et, plus largement, avec l'ensemble de nos clients historiques. L'ensemble des collaborateurs de Sysgo est du reste très motivé par le plan de développement proposé par le groupe Thales qui nous offre les moyens et la latitude de promouvoir le système d'exploitation PikeOS globalement sur tous les segments de marchés »*.

Sysgo devient une filiale de Thales tout en préservant ses missions, son identité, et sa marque. Le siège de la société reste basé en Allemagne à Klein-Winternheim, proche de Francfort.

Thales s'appuiera fortement sur le management et les équipes en place afin que Sysgo puisse garantir la continuité des services auprès de ses clients.

À propos de Thales

Thales est un leader mondial des hautes technologies pour les marchés de la Défense et de la Sécurité, de l'Aérospatial et du Transport. Fort de 67 000 collaborateurs dans 56 pays, Thales a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires de 13 milliards d'euros. Avec 22 500 ingénieurs et chercheurs, Thales offre une capacité unique pour créer et déployer des équipements, des systèmes et des services pour répondre aux besoins de sécurité les plus complexes. Son implantation internationale exceptionnelle lui permet d'agir au plus près de ses clients partout dans le monde. www.thalesgroup.com

Press Contact

Alexandre Perra

+33 (0)1.57 77 87 27

alexandre.perra@thalesgroup.com